
■有効回答数 99名

割合 回答数

男性 8.1% 8

女性 87.9% 87

未記入 4.0% 4

10才代 0.0% 0

20才代 7.1% 7

30才代 10.1% 10

40才代 24.2% 24

50才代 22.2% 22

60才代 15.2% 15

70才代 11.1% 11

80才以上 3.0% 3

未記入 7.1% 7

浜松市中区 41.4% 41

浜松市北区 8.1% 8

浜松市南区 7.1% 7

浜松市西区 11.1% 11

浜松市東区 13.1% 13

浜松市浜北区 2.0% 2

浜松市天竜区 0.0% 0

磐田市 5.1% 5

湖西市 0.0% 0

その他 7.1% 7

未記入 5.1% 5

会社員 17.2% 17

公務員 1.0% 1

自営業 6.1% 6

学生 1.0% 1

主婦 39.4% 39

医師 0.0% 0

看護師 10.1% 10

無職 11.1% 11

その他医療従事者 1.0% 1

その他 4.0% 4

未記入 9.1% 9
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来場いただいた皆さんからのアンケート集計結果です。多数のご回答、ありがとうございました。

Q1：ご自身について、お聞きします。

項目 10 20 30



割合 回答数

はい 55.6% 55

いいえ 38.4% 38

未記入 6.1% 6

割合 回答数

ホームページ 4.0% 5

院内ポスター 22.2% 28

チラシ 17.5% 22

ケーブルテレビ 1.6% 2

公民館ポスター 1.6% 2

図書館ポスター 2.4% 3

前回の告知 7.9% 10

新聞 7.9% 10

広報はままつ 15.9% 20

回覧版 5.6% 7

家族、知人の誘い 8.7% 11

その他 4.8% 6

割合 回答数

はじめて 50.5% 50

複数回参加 46.5% 46

未記入 3.0% 3

割合 回答数

67.7% 67

26.3% 26

0.0% 0

0.0% 0

6.1% 6

割合 回答数

63.6% 63

29.3% 29

0.0% 0

0.0% 0

7.1% 7

40

Q3：今回の講演会を何で（どこで）知りましたか？（複数回答）

Q4：当院主催の市民公開講座への参加は何回目ですか？

Q5：講演１「検診で早期発見　～乳房と命を守る～」はいかがでしたか？

未記入

20

70 80

Q6：講演２「心配いりません！乳がんの放射線治療」はいかがでしたか？

満足できた

120

120

90

120

150

ある程度満足

あまり満足でない

不満である

未記入

130

満足できた
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Q2：当院に受診したことはありますか？
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割合 回答数

53.5% 53

28.3% 28

4.0% 4

1.0% 1

13.1% 13

割合 回答数

66.7% 66

14.1% 14

1.0% 1

0.0% 0

18.2% 18

Q7：講演３「どんなことするの？乳がん看護」はいかがでしたか？
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Q8：講演４「抗がん剤、うまくうけるコツを教えます」はいかがでしたか？

家庭でできる予防法を知りたい。

外科手術が終わり、次への治療に不安感を抱いていましたが、これからは安心感を持つことができました。良い機会を与えてくださり感謝しています。

がんの性格に合った治療法があること・・・。現在自分はその治療をしていますが、これからの乳がんの患者さん全てが最先端の治療ができることを願っています。とにかく、早期発見ですね。

チーム医療の考え方は素晴らしいです。患者の一人として力になりたいと思います。お陰様で普通の生活を送ることができ、感謝しています。

若いから大丈夫だと思っていたが、しっかり自己検診することが大切だと改めて感じました。検診は、母や友人を誘って行こうと思います。

満足できた

とてもわかり易いお話をありがとうございました。一人の先生だけでなく、複数の先生のお話や心強い認定看護師さんのお話が聞けてありがたかったです。来月、安心して乳がん検診を受けることができそうです。

検診の大切さは十分理解しているのですが、実際はなかなか行っていません。今回講演を聞き、改めて受診をする気になりました。やはりどんな病気も同じですが、早期に発見することが大事で、早ければ早い程治るのですね。

早期発見された場合の入院期間等を具体的に知りたい。

Q9：講演会の感想をお聞かせください。（一部抜粋）

例題を出していただいてよりわかりやすくなり、また勉強になりました。ありがとうございました。感謝申し上げます。

乳がんになっても治る、という希望が見えて良かったと思いました。

説明を聞いて理解し、知識を持つことが重要だとわかりました。まず、検診に行きます。

所々にユーモアがあり、堅苦しくなくて聞きやすかったです。


